



## CULTURA



David Arranz/Ical

Fernández Mañueco y Pablo Unamuno, nieto del filósofo, en la ofrenda floral celebrada hace apenas dos meses

### UN SALMANTINO MÁS

Llegó a Salamanca a finales de siglo XIX y falleció en ella en 1936, de forma repentina en el transcurso de una tertulia con unos amigos, cuando se encontraba bajo arresto domiciliario tras una trifulca con Millán-Astray. Entre medio, participó activamente

en su vida

cultural y fue rector de la Universidad, cargo que llegó a ostentar por tres mandatos.



# Unamuno recibirá la Medalla de Oro y el título de Hijo Adoptivo de Salamanca

## Los dos grupos municipales en el Ayuntamiento proponen esta concesión

Verónica San José

SALAMANCA- Una propuesta conjunta del PP y del PSOE en el Ayuntamiento de Salamanca propiciará que el pensador y ex rector de la Universidad de Salamanca, Miguel de Unamuno reciba la Medalla de Oro de la ciudad así como el título de Hijo Adoptivo.

El alcalde salmantino, Alfonso Fernández Mañueco destacaba que esta iniciativa sería el «punto álgido» de los reconocimientos del «Año Unamuno» que se celebra en Salamanca tras conmemorarse el pasado 31 de diciembre el

75 aniversario del aniversario del fallecimiento del escritor.

Antes, eso sí, la propuesta debe ser aprobada por el Jurado de Honores y Distinciones. Es una «referencia innegable» y clave para entender la Historia y los problemas de la España de su época, indicaba Fernández Mañueco, quien indicaba que se reconoce su vinculación con la ciudad de la que fue rector y que contribuyó a universalizar a través de la difusión de su obra «que se fundió con la propia ciudad».

El alcalde ha explicado que la voluntad del Grupo Popular y del Grupo Socialista del Ayuntamien-

**AÑO DE UNAMUNO**  
El nombramiento coincide con el 75 aniversario de su fallecimiento

**HUÉSPED DISTINGUIDO**  
Salamanca reconoce al experto en el judaísmo español y medieval, Abraham Haim

to es pedir, hasta el próximo 24 de abril, que se adhieran a esta propuesta el mayor número de personas, instituciones o colectivos.

Durante este año, Salamanca celebra el Año de Unamuno con un programa de actividades que incluye teatro, música, talleres para escolares, exposiciones, cine y ciclos de conferencias.

Por otra parte, Salamanca ha nombrado como Huésped Distinguido de la Ciudad al experto en el judaísmo español y medieval y en el mundo sefardí Abraham Haim, que «ha permanecido fiel durante treinta años a su cita con la ciudad salmantina».